La bandera de España

- (1) Este fin de semana, un acto vandálico ha destrozado unas pinturas primitivas de 6000 años de antigüedad. Ha ocurrido en Solana del Pino, Ciudad Real, y lo ha denunciado este jueves la alcaldesa del municipio, Josefa Poyatos. Se trata de un conjunto de pinturas primitivas que en el pasado ya habían sido vandalizadas y que se sitúan en el Peñón del Muerto, un monte en la Sierra Madrona.
- (2) No es la primera vez que el Peñón del Muerto es escenario de actos vandálicos, ya que hace aproximadamente quince años algunas de las pinturas primitivas que allí se localizaban fueron extraídas con algún tipo de maquinaria y se las llevaron. Ahora, el resto de pinturas que aún quedaban han sido tapadas con un dibujo de la bandera de España. Para poder hacerlo, según la alcaldesa, han tenido que ir al menos dos personas que se sujetaran una a la otra o llevar algún tipo de escalera.



adaptado de: https://www.lavanguardia.com, 10-02-2022